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開
倫
ユ
ネ
ス
コ
協
会
主
催
第

10
回
童
話
大
賞
コ
ン
ク
ー
ル
で
特

別
賞
を
受
賞
し
た
佐
藤
祐
紀
君

（
上
三
川
小
学
校
5
年
生
）
に
話

を
伺
い
ま
し
た
。

こ
の
コ
ン
ク
ー
ル
は
、
小
学
生

を
対
象
と
し
た
童
話
コ
ン
ク
ー
ル

で
県
内
か
ら
230
作
品
の
応
募
が
あ

り
ま
し
た
。
見
事
特
別
賞
を
受
賞

し
た
佐
藤
君
は
、
学
校
の
宿
題
や

ス
イ
ミ
ン
グ
・
塾
な
ど
の
習
い
事

の
合
間
を
ぬ
っ
て
、
3
日
間
で
完

成
さ
せ
応
募
し
ま
し
た
。

「
ど
ん
ど
ん
イ
メ
ー
ジ
が
出
て
く

る
。」
と
原
稿
用
紙
10
枚
を
超
え
る
作

品
は
、
題
名
も
『
マ
ジ
ッ
ク
フ
ァ
ン
タ

ジ
ー
』
と
い
う
冒
険
を
テ
ー
マ
に
し
た

作
品
で
す
。

作
成
し
て
い
る
と
き
に
辛
か
っ
た
こ

と
は
、
と
聞
く
と
「
遊
び
を
こ
ら
え
て

童
話
を
作
り
上
げ
た
こ
と
。」
と
や
は

り
小
学
生
。
作
品
が
受
賞
し
た
と
知
ら

さ
れ
た
と
き
は
、「
う
れ
し
か
っ
た
。」

と
笑
顔
で
話
し
て
く
れ
ま
し
た
。

「
本
を
読
む
の
は
大
好
き
。
お
こ
づ

か
い
の
ほ
と
ん
ど
は
、
本
を
買
っ
て
し

ま
い
ま
す
。」
ま
た
、「
自
分
の
思
い
を

書
け
る
の
が
、
と
て
も
気
持
ち
い
い
。」

と
活
字
離
れ
が
さ
さ
や
か
れ
る
中
で
、

文
字
を
読
む
こ
と
、
書
く
こ
と

が
楽
し
い
と
の
こ
と
で
す
。

小
学
校
入
学
前
の
こ
と
を
尋

ね
る
と
「
小
さ
い
頃
か
ら
お
母

さ
ん
が
本
を
読
ん
で
く
れ
た
り
、

家
の
前
が
図
書
館
だ
っ
た
の
で
、

よ
く
本
を
読
ん
で
い
ま
し
た
。」

と
本
に
対
す
る
思
い
を
話
し
て

く
れ
ま
し
た
。

最
後
に
、
大
き
く
な
っ
た
ら

何
に
な
り
た
い
の
、
と
聞
く
と

「
小
説
家
に
な
り
た
い
で
す
。」

と
、
し
っ
か
り
と
答
え
て
く
れ

ま
し
た
。「
本
が
好
き
な
人
に
、

作
品
を
読
ん
で
も
ら
い
た
い
。

そ
の
た
め
に
は
、
も
っ
と
勉
強

を
し
な
く
ち
ゃ
。」
と
真
剣
な
ま
な
ざ

し
で
答
え

て
く
れ
ま

し
た
。

この印刷物は古紙配合率100%の再生紙と
環境にやさしい大豆油インクを使用しています。

わ
が
町
の
農
産
物

今月は、今が真最中の玉ねぎです。
ＪＡうつのみや玉ねぎ専門部会の、上三

川副支部長鈴木恭一さん（東蓼沼東）にお
話を伺いました。
現在、町では80人が玉ねぎの専門部会に

所属しています。専門部会の人たちは、玉
ねぎに関する情報を共有し、良い玉ねぎを
生産、出荷するために日々努力をしていま
す。農作物は天候に左右されますが、玉ね
ぎも同じで、昨年は長雨で育ちが悪かった
ため、今年の苗はあまり良いものがないと
いうことでした。しかし、冬の寒さが長引
いたので、収穫の始まる時期が遅れ、バ
ラツキがあるものの、「ようやく足並み
がそろってきた。」と安堵のようすです。
上三川産の玉ねぎは、6月末からお盆の頃

までが出荷時期で、10種類を超える品種が
あります。
鈴木さんのお

宅では『甘－
70』という品
種が現在最盛期
です。収穫をし
てから根と茎を

切り、ビニール
ハウスで１週間
ほど乾燥させ、
出荷をするとの
ことです。
『甘－ 70』

はとても甘く、
柔らかい玉ねぎ
で、「ぜひ地元産玉ねぎを、皆さんに食べて
いただきたい。特に甘みがあり、他の産地
のものと比べてもうまいと思います。」と力
強く話してくれました。

家族4人で玉ねぎを生産している鈴木
さんは、6年前に会社を退職し、就農し
たとのことです。
玉ねぎを生産するにあたり、辛いことは

「重い、汚い、暑い。収穫が梅雨に入る時期
でもあり、これからは省力化を進めて行く
必要がある。」と今後の課題点を挙げてくれ
ました。生産をしていて一番うれしいとき
は、「玉ねぎが高く売れたとき。」と笑顔で
答えてくれました。今後の目標は、「出荷8
トン（約32,000個）を目指して生産してい
きたい。」と意気込みを話してくれました。

玉
ね
ぎ

編


